



Du hast bestimmt schon gelernt,  
aufwärts zu zählen:

1, 2, 3, 4 ...

Aber wenn eine Rakete ins Weltall geschossen wird  
oder etwas **GANZ BESONDERES** passiert,  
zählen wir manchmal auch abwärts:

3, 2, 1 ...

Das nennen wir dann einen Countdown.

In dieser wahren Geschichte aus der Bibel gibt es  
auch einen Countdown, bis Gott am Ende sein Volk  
auf unglaubliche Weise rettet.



Gottes Volk hatte ein

# SEHR GROSSES PROBLEM.

Der Pharao war der König von Ägypten.  
Er hatte sie zu seinen Sklaven gemacht.

Den ganzen Tag lang mussten sie in der heißen Sonne arbeiten  
und Ziegelsteine für seine Häuser herstellen.





